

La Filmoteca ha vuelto, con su ciclo de verano, al Parque

Con los filmes "Bebés", "El chico" y "Entrelobos", dedicados a los niños

La Filmoteca de Albacete ha programado tres películas dedicada a los niños que proyecta, en su ciclo de verano, en el parque Abelardo Sánchez, en la explanada del colegio público San Fernando, con entrada libre, a partir de las 22 horas.

El primero de los filmes, "Bebés", es un documental de **Thomas Balmes**, de 2010. En esta cinta, que se ofreció en versión doblada, se sigue el crecimiento diario de cuatro bebés, desde su nacimiento hasta que dan sus primeros pasos: **Ponijao**, en Namibia; **Bayarjargal**, en Mongolia; **Mari**, en Tokio; y **Hattie**, en San Francisco.

El día 11, ofrecerá la película "El chico", dirigida y protagonizada por **Charles Chaplin**. La película, de 1910, trata de un niño abandonado por su madre, que termina cuidado por un va-



Bebés.

gabundo. La proyección se acompañará de los cortometrajes "Sí quiero", protagonizado por **Harold Lloyd**; y "Fatty Doctor", protagonizada por **Búster Keaton**.

Por último, el 18 de agosto, se proyectará "Entrelobos", un filme, basado en hechos reales, protagonizado por **Juan José Ballesta**, que da vida a **Marcos Rodríguez Pantoja**, un hombre que, de niño, fue



El chico.

vendido por su padre y que después se quedó sólo y comenzó a vivir con unos lobos.



Entrelobos.

Programación

- 11 de agosto: "El chico"; y los cortometrajes "Sí quiero" y "Fatty Doctor".
- 18 de agosto: "Entrelobos".

Antonio López impartirá su III Cátedra de Pintura

El curso, de una semana, tendrá un máximo de 20 alumnos

El pintor y escultor **Antonio López** volverá a Albacete para impartir el tercer curso de la **Cátedra Extraordinaria de Pintura Ciudad de Albacete**, del 22 al 26 de agosto de 2011.

Entre los interesados, que han mandado su currículum y un dossier con sus trabajos al Ayuntamiento, el artista elegirá un máximo de 20 alumnos. Durante el transcurso del curso, Antonio López escogerá cuantos ejercicios considere oportuno, realizados

por los estudiantes, que pasarán a formar parte del Fondo Artístico del Ayuntamiento de Albacete.



Antonio López.

Medalla de Oro de la Provincia para Ginés Meléndez

Seleccionador nacional de fútbol de la categoría sub 19, ganó hace unos días la Copa de Europa



Ginés Meléndez.

El presidente de la Diputación Provincial, **Francisco Núñez**, propondrá en el próximo Pleno de la Corporación la concesión de la Medalla de Oro de la Provincia al seleccionador español sub 19, **Ginés Meléndez**, reciente campeón de Europa de Fútbol de esa categoría.

Ginés Meléndez nació, el 22 de marzo de 1950, en Los Chospes, pedanía de Robledo. Además de entrenador de fútbol de la categoría sub 19, es director de la Escuela Nacional de Entrenadores de Fútbol.

Con anterioridad al título europeo conquistado hace unos días ante la República Checa, Ginés Meléndez estuvo ligado a la cantera del Albacete Balompié durante 18 temporadas, entrenador de todas las categorías de fútbol base del equipo, seleccionador de Castilla-La Mancha, entrenador del Albacete Balompié en Primera División en dos ocasiones, y vinculado a la Federación Española desde 2002.

Con las categorías inferiores de la selección

española, ha sido dos veces campeón de Europa con la selección sub'19, este año y en 2007; dos veces subcampeón del Mundo con la sub'17 y sub'20; tres veces subcampeón con la sub'17; y campeón de los Juegos del Mediterráneo en 2005.

■ Santi Denia

"Es un albaceteño que ha conseguido innumerables éxitos para el deporte español, por lo que le hemos invitado a que próximamente esté con nosotros en la Diputación junto a su ayudante, el también albaceteño **Santi Denia**, con la Copa de Europa", señaló **Francisco Núñez**.

Núñez anunció que, además de proponer la Medalla de Oro de la provincia de Albacete, tiene intención de reunirse con el seleccionador este mismo mes de agosto para que aporte su experiencia como formador de jóvenes, y aprovechar sus conocimientos como gran conocedor de la situación deportiva de la provincia de Albacete.